

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU MARDI 14 mars 2017

Ouverture de la séance à 18h00

Etaient présents :

Mesdames Gagnon Dominique, Viot Astrid, Conort Mélodie, Mr Bennouna Jad, enseignants - Mr Duros Jean-Louis, Mesdames André Mélanie, Gommard-Delpech Nadège, représentants de la Municipalité à la commission des écoles - Mesdames Gadiffet Aurélie, Cagniet Cécile, Legrand Cindy, Lagrêle Natacha, Mr Desplanque Patrick, représentants des parents d'élèves élus aux élections d'octobre 2016 - Mr Battefort Pierre, DDEN - Mme Roucoux Amandine, ATSEM.

Etaient absents excusés :

Mr Kock Francis, Maire - Mme Molet Patrica, enseignante (placée en arrêt longue maladie) - Mesdames Peyois Elodie, Vigneron Anne-Marie (qui a donné sa démission du Conseil Municipal en janvier 2017), représentantes de la Municipalité à la Commission des écoles.

1/ Projets de sorties scolaires :

Sortie au PLANETARIUM DE REIMS, le mardi 28 février 2017 pour les élèves de la classe CE2/CM1/CM2 Entrées au planétarium avec un atelier de la carte du ciel 60 € pris en charge par la coopérative scolaire - transport en bus 478 € financé par la Municipalité.

Sortie au Château de Pierrefonds -et Découverte du Musée national de la Voiture et du Cycle (les premiers vélos, draisienne...) au Palais de Compiègne, le jeudi 11 mai 2017 pour les élèves de la classe maternelle (PS/MS/GS) -

Entrées (30€ pour Pierrefonds et 44 € pour le Musée, soit 74 € financé par la coopérative scolaire) - Transport en bus financé par la Municipalité avec la la société CSQT coût de 475 €, contre 596 € (RTA).

Sortie au Château de Coucy-le-Château, avec visites et ateliers pour les élèves de CP/CE1/CE2, date et coûts à définir.

2 / Problèmes de Connexion Internet et Téléphone :

Nous n'avons plus Internet ni de ligne téléphonique depuis la mi-septembre pour l'école maternelle, depuis la mi-novembre pour l'école élémentaire.

Gros soucis de travail, Pas de possibilités pour faire passer le B2I pour les élèves du cycle 3, Problème pour instaurer le LSU, Isolement des écoles, Danger pour les élèves, Difficultés administratives avec l'inspection, les dossiers, ne peuvent être faits que sur une ligne internet personnelle et en dehors des heures scolaires, Impossibilité de travailler avec l'Aide à la Direction, ni sur le temps de décharge de directeur !

Mr Cagniet Fabien, parent d'élève à l'école de Brancourt-en-laonnois, s'est proposé à maintes reprises pour intervenir auprès des opérateurs. Le problème semble difficile à résoudre (changement d'opérateurs, erreurs de numéro de client, retards de paiements, attentes de factures, contentieux...).

A ce jour : à la Bibliothèque, Internet et le téléphone semblent revenus, pour combien de temps ?.... Jeudi 16 mars 2017, Mr Cagniet doit recontacter les opérateurs pour les connexions aux écoles. Nous le remercions chaleureusement de son dévouement !

3 / Questions diverses :

Festivités :

- le Loto prévu en janvier a été annulé en raison de l'Alerte rouge météo (tempête) et a été reporté le dimanche 19 mars 2017 (après-midi).
- Cette année, il sera très difficile de prévoir une fête des Ecoles, en raison des Elections législatives en juin, en 2 tours et d'un mariage en fin de mois, la salle polyvalente de Brancourt n'est libre que le premier week-end de juin (mais toutefois, c'est le week-end de la pentecôte). Le Week-end du 24/25 juin a lieu le Dodécatlon.

Demandes des parents et Inquiétudes de l'équipe pédagogique :

- En l'absence du LSU (en raison du problème de connexion à internet), redonner le livret scolaire « bleu » aux parents pour une signature fin avril.
- Solutions à trouver pour obtenir un climat de sérénité dans la classe de CE2/CM1/CM2 propice aux apprentissages (Dialogues avec les élèves les plus perturbateurs - Une rencontre Parents-Elèves est prévue avec l'enseignant Mr Bennouna Jad et la directrice Mme Gagnon Dominique - Donner des punitions constructives).
- **Souhait POUR la prochaine rentrée scolaire 2017/2018, AVOIR UN ENSEIGNANT SUR LE POSTE DU CYCLE 3 (poste depuis 3 ans occupé par des remplaçants, 4 dans l'année, ou par des enseignants stagiaires avec peu d'expériences).**
- Proposition de Mme Viot Astrid (enseignante sur le poste du cycle 2) de reprendre le poste du cycle 3, mais à condition que l'inspection nomme un remplaçant (brigade à l'année) et non des jeunes enseignants sur le poste du cycle 2.

Un courrier sera adressé à Monsieur l'Inspecteur de la Circonscription de Laon !

- Inquiétude en raison de la fin de contrats aidés de plusieurs employés communaux - (fin juillet pour Maryse Doré, affectée à l'entretien des locaux de la maternelle, et fin décembre pour Amandine Roucoux, Atsem). Ces contrats peuvent-ils être renouvelés ? Sans Atsem qualifiée, il sera très difficile d'accueillir les petites sections maternelles ! Ces changements peuvent avoir des répercussions sur le bon fonctionnement des écoles ! Affaires à suivre.... Nous attendons les décisions qui seront prises aux prochaines Réunions de Conseils Municipaux.

Clôture de la réunion 19h30.